

Boreal Tales

A writing resource for Grades 4-6

Boreal Tales is a world-building digital platform that provides learners with the opportunity to create and share their writing. It includes various themes, lush environments, characters, and objects that are sure to spark the imagination of learners. This is a supplementary resource for grades 4-6.

This resource consists of two components; a teacher web platform and a downloadable world-building and text writing app for the students.

Boreal Tales focuses on the reciprocal skills of reading and writing. Writing is generated by the students to accompany their visual creations. Once the writing has been reviewed by the teacher, it can be published within the platform for the whole class to read and enjoy.

Boreal Tales offers the opportunity for ongoing feedback through numerous exchanges between the student and the teacher. The platform automatically saves all versions of the texts so the teacher and student can easily track the writing process.

Key Messages

- Teachers enroll their class through a self-serve process at www.borealtales.com. Choose the "Create My Account" option and use either SEPNE/GNSPES or RCE email to self enroll (no personal emails).
- More details about self-serve enrollment can be found here:
 -  Self-serve enrollment
- Students access the platform through an app which is downloaded on a device.
- In order to see the student platform, teachers can download the app here:
 - <https://borealtales.info/download-the-game/>
- If a teacher already has an account or free trial of Boreal Tales and/or downloaded the student app (prior to December 2021), the app will have to be downloaded again to reflect changes specific to Nova Scotia users.
- When creating Groups, teachers select the language that the learners will use when in the app.
- The login screen will default to the language of the device; however, it can be changed in the language pulldown tab in the top right hand corner.
- The use of this resource is voluntary and is entirely at the discretion of the teacher for classroom use.
- Writing challenges taken from the Boreal Tales *Challenge Catalogue* should be reviewed with the provincial bias evaluation tool and align with learning goals.
- To view introductory videos on this product and its use, see the links below:
 -  Boreal Tales Supporting Writing Skills for Grades 4 to 6
- Boreal Tales has various video capsules to learn more about the different features of the teacher platform. They explain, among other things, how to set up challenges and give you examples of how to use them.
 - [Teacher tutorials • Boreal Tales](#)
- A sample letter destined to parents/guardians can be found [here](#). Please add your own school at the bottom.
- Please **do not sign up for the free trial.**

La Constellation de l'Ours

Ressource pour l'écriture de la 4^e à la 6^e année

La plateforme « La Constellation de l'Ours » est une plateforme numérique de création d'un monde qui offre aux apprenants l'occasion de produire leurs propres travaux écrits et de les montrer à d'autres. Elle comprend divers thèmes, des environnements luxuriants, des personnages et des objets et tout cela a pour effet inévitable de stimuler l'imagination des apprenants. Il s'agit d'une ressource complémentaire pour les niveaux scolaires allant de la 4^e à la 6^e année.

Cette ressource comprend deux volets : une plateforme Web pour le personnel enseignant et une application téléchargeable pour la création d'un monde et la rédaction de textes pour les élèves.

La plateforme « La Constellation de l'Ours » se concentre sur les liens de réciprocité entre la lecture et l'écriture. Les élèves produisent des textes écrits pour accompagner leurs créations visuelles. Une fois que le travail écrit a été examiné par l'enseignant, il peut être publié sur la plateforme pour que toute la classe puisse le lire et en profiter.

La plateforme « La Constellation de l'Ours » suscite de nombreux échanges entre l'enseignant et l'élève, ce qui permet à ce dernier de recevoir régulièrement des commentaires et des suggestions. La plateforme enregistre automatiquement toutes les versions du texte, pour que l'enseignant et l'élève puissent tous deux facilement examiner le processus d'écriture.

Messages clés

- L'enseignant utilise une page en libre-service à l'adresse <https://constellationdelours.info/> pour inscrire sa classe. Choisissez l'option « Créer mon compte » et utilisez soit votre compte de courriel SEPNE soit votre compte de courriel au CRE ou au CSAP pour vous inscrire. (N'utilisez pas votre compte de courriel personnel.)
- Vous trouverez de plus amples détails sur l'inscription en libre-service à l'adresse suivante :
 - [inscription en libre-service](#)
- Les élèves accèdent à la plateforme au moyen d'une application téléchargée sur leur appareil.
- Pour voir la plateforme des élèves, l'enseignant peut télécharger l'application à l'adresse suivante :
 - <https://constellationdelours.info/telecharger-le-jeu/>
- Si l'enseignant a déjà un compte ou un accès gratuit à titre d'essai à la Constellation de l'Ours ou s'il a déjà téléchargé l'application pour les élèves (avant décembre 2021), il faut qu'il télécharge de nouveau l'application, afin d'avoir les changements pour les utilisateurs de la Nouvelle-Écosse.
- Lors de la création d'un groupe, l'enseignant sélectionne la langue dans laquelle les élèves utiliseront l'application.
- L'écran de connexion utilisé par défaut la langue de l'appareil. Il est cependant possible de basculer dans l'autre langue dans l'onglet en haut à droite.
- L'utilisation de cette ressource se fait à titre volontaire, entièrement à la discrétion de l'enseignant.
- Il faut examiner les défis d'écriture extraits du catalogue des défis de la Constellation de l'Ours à l'aide de l'outil de dépistage des partis pris et il faut qu'ils correspondent aux buts pour l'apprentissage.
- Vous pouvez consulter des vidéos de présentation sur le produit et son utilisation aux liens suivants :
 -  [La Constellation de l'Ours, une plateforme enseignant pour faire apprendre à écrire les élè...](#)
- La Constellation de l'Ours comprend diverses capsules vidéo pour en apprendre davantage sur les différentes caractéristiques de la plateforme pour l'enseignant. Ces capsules expliquent, entre autres, comment configurer des défis et vous donnent des exemples d'utilisation de ces défis :
 - [Bibliothèque de capsules vidéo pour le personnel enseignant](#)
- Vous trouverez ici des exemples de lettre aux parents/tuteurs des élèves utilisant la plateforme « La constellation de l'ours » : [Lettre en anglais](#) / [Lettre en français](#)
- **Ne vous inscrivez pas pour l'essai gratuit**

